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2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度第６回 通算１３５２回

平成２６年８月５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 7/22修正出席率

５６名 ３８名 ７４．５％ ８６．９％

 ゲスト：ガバナー補佐 中島忠幸さん  地区副幹事 関谷俊征さん  分区幹事 川合和彦さん  米山奨学生 アグス君

 ビジター：（なし）

★会長あいさつ     滝下 勲会長

こんにちは。

今日はガバ

ナー補佐訪

問例会です、

そして新入

会員の入会

式もありま

す。

 土用の丑

は先週の火曜日でしたが、今週のガバナー補

佐訪問に合わせてＳＡＡさんが気を使ってく

れました。１週間遅れですが、土用の丑につ

いての話をします。土用の期間は年に４回ほ

どあり、春夏秋冬の四季の間にそれぞれ１８

～１９日間あります。土用の中でも夏の土用

は、夏バテをしやすて時期にあたり、昔から

精のつくものを食べる習慣がありました。ま

た丑の日に「う」のつくものを食べると体に

良いという言い伝えもあってのようです。丑

の日にウナギを食べる習慣が定着したのは江

戸時代からです。幕末の学者・平賀源内が夏

に売れないウナギの販売方法を相談され、「本

日、丑の日」の張り紙をしたところ、大繁盛

したのがキッカケだと言われています。夏に

ウナギを食べるのは、暑さをしのぐために生

まれた先人の知恵でした。私たちも身の回り

に出来る夏を過ごす方法を考えてみましょう。

道路に打ち水をしたり、ゴーヤの棚を作って

温度を下げたり、様々な方法があるものです。

暑さを嫌がっても涼しくはなりません。今い

る環境で創意工夫をして夏の暑さを乗り切っ

て行きましょう。

 明後日の８月７日に豊川市平和祈念式典が

あります。明日が広島の原爆の日、９日が長

崎の原爆の日です。今、集団的自衛権だとか

原発の事で騒がれていますが、この２週間、

終戦記念日も含めて、皆さん先祖のお墓参り

に行った時に、今の日本の状況がどうなのか

と考える機会ではないかと思います。私も今

の日本の状況について色々と考えさせられて

います。

★幹事報告       伊藤正幸幹事

例会臨時変更のお知らせ

新聞記事の回覧

クラブアッセンブリーについて

★新入会員の入会式

東京海上日動火災保険㈱

長谷川孝裕さん

◎推薦者の紹介      山城康司会員

 新入会員の

長谷川孝裕さ

ん紹介します。

石川県の金沢

のお生まれで、

年齢は５０歳、

学校は東京大

学教育学部の

出身です。東京海上日動火災険㈱の神奈川支
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店、東京支店、静岡支店、青森支店、神奈川

支店、で現在、三河支店豊橋支社の次長兼支

社長です。ご家族は、奥様と３人の息子さん

が横浜に住んでおられます。豊橋には単身赴

任されています。趣味は、運動がとても好き

だそうです。バトミントンでは、東京海上の

現役選手です。ランニングもされておられま

す。マラソンをされている皆さん、よろしく

お願いします。

◎バッジの贈呈

滝下会長からロータリーバッジが贈られまし

た。

◎歓迎のことば 波多野四郎Ｒ情報委員長

 長谷川さん

入会おめでと

うございます。

歓迎のことば

を述べさせて

頂きます。

 ロータリー

の友に「ロー

タリーとは」「日本のロータリー」「ロータリ

ーの目的」が載っていますので読み上げます。

（※この内容は紙面の関係で割愛させて頂き

ます。ロータリーの友 5 月号の６頁に掲載さ

れています。ご覧ください。）

 東三河には１３のクラブがあります。今日

は、この分区で一番偉いガバナー補佐がお見

えの例会日に入会されたということで、貴方

にとって記念すべきになりましたね。貴方が

クラブ入って 56 名になります。貴方には 55
名の同志がいます。東三河では 728 名、愛知

県では 4,863 名、全国では 88,473 名、全世界

では,185,000 名が同じバッジをつけています。

毎週の例会に出席をして、早く名前と顔を覚

えてロータリー活動に励んでください。

◎新入会員あいさつ   長谷川孝裕会員

 こんにちは。

長谷川です。今

回、豊川宝飯ロ

ータリークラブ

に入会させて頂

きましてありが

とうございます。

４月にこちらに

転勤して参りまして、転勤早々に山城さんか

ら「早く這入りなさい」と強烈なラブコール

を頂いておりましたが、転勤したばかりで

諸々の引き継ぎ等がありまして、今日になり

ました。今日、この良き日に入会出来ました

こと、自分の一生の思い出としまして、この

ロータリー活動を頑張って参りたいと思いま

す。 

 自己紹介をします。昭和３９年生まれの５

０歳です。生まれは石川県の金沢で、浪人か

ら東京に行き、会社に入り、横浜でカミさん

と知り合って結婚し、カミさんはずっと横浜

で、単身赴任も長くなってきました。単身で

すので、夜は暇をしておりますので、何なり

とお声を掛けて頂ければ、時間が空いている

限りご一緒させて頂きます。飲むだけでなく、

正規の活動も一生懸命に頑張りたいと思いま

すので、是非とも宜しくお願いします。 

★ガバナー補佐訪問

卓話      中島忠幸ガバナー補佐

皆さん、こ

んにちは。

ガバナー補

佐の中島で

す。新城Ｒ

Ｃからやっ

てまいりま

した。私は

防衛大学を

卒業しまして、自衛隊でしばらく勤務をして

おりました。防衛大学３年生の時に部隊実習

に行きます。私は香川県の善通寺に行きまし

た。自衛隊は、朝、国旗掲揚して朝礼をしま

す。先ほど例会開始前に「調息」をしました。

その部隊も朝礼後に同じ事をやっていました。

自衛官が全国から集まっていますおり、自分

の故郷のある方向に向かって調息なるものを
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しました。あの頃、２分ぐらいはやっていた

と思います。４０年以上前、自衛隊に対する

風当たりがきつい頃でしたが、私は国防の念

で入りました。その朝礼の姿を見て、自分は

自衛官になろうという決心をしたことを思い

出しました。 

 ガバナー補佐になる６月に、ガバナー補佐

激励会を歴代のガバナー補佐が集まって開催

してくれました。その中に伴さんが出席され

ていました。皆さん厳しく頑張れと言われま

したが、伴さんからメモを渡され、これで勉

強をしなさいと言われました。さっそくメモ

の本を読ませて頂きました。ガバナー補佐と

いうよりも人生訓で、いつもカバンに入れて

持ち歩いています。先ほど、また新たに勉強

するようにと伴さんから本を頂きまして、ま

た勉強することになりました。ありがとうご

ざいます。 

 今日は、ガバナー補佐としての訪問です。

役目としては、ガバナーの方針をお伝えする

こと、１３クラブの交流や親睦が上手く行く

ように橋渡しをするのが役目だと思っていま

す。ガバナーの方針と地区の米山委員をして

いますので、米山奨学委員会に対するお願い

をして、最後に時間があれば、私の経歴の自

衛隊で主にヘリに乗っていましたので、その

辺の話をしたいと思います。今まで３クラブ

には、飛行機の話、オスプレイの話、パイロ

ットとしての判断の話をして参りました。 

 ガバナーから伝えて下さいを言われている

話をします。１つ目は、ロータリーデーに協

力をして下さい。このクラブはロータリーデ

ー開催を予定されているということで、ガバ

ナーは非常に喜ばれると思います。２つ目は、

ロータリー・セントラルという国際ロータリ

ーのＷｅｂサイトがあります。こちらにアク

セスをして下さいというお願いです。ロータ

リーの色んな記録や情報が載っています。３

つ目は、今年から立法案審議委員会が出来ま

した。それは、３年に１度立法審議会が開催

されます。そこに各地区から立法案を出す審

議をするということです。 

 クラブ計画書にＲＩ会長の方針、ガバナー

の方針が載っています。若手の会員にはしっ

かりと読んで頂きたいと思います。ガバナー

の方針は「集まろう、語ろう、楽しもう」と

いうことです。ガバナー補佐の研修を５回受

けました。ガバナーの考えを聞いて共感でき

ると思いました。ロータリーは、仲間の集ま

りなので、みんなで語って、遊ぼうと言う団

体だと思います。そのようなクラブ活動をし

て頂ければと思います。 

 米山奨学委員会の話をします。ロータリー

の事業としては、非常に有意義でやりがいの

ある事業ですので、この米山奨学事業をどん

どん発展させて頂きたいと思っています。そ

のためには、皆さんの寄付で運営しています。

寄付が多ければ、奨学生の人数も増やせます。

今年は全国で700名、この地区では37名です。

最低でもこの人数は受け入れたいと地区の委

員会では考えています。中には、米山奨学生

を受け入れたくないというクラブもあります。

海外から勉強をしたいと来ている学生ですの

で、クラブ全体で盛り上げて、育ててほしい

と思っています。米山奨学生は、自分の国に

帰って、国に貢献し、日本との親善に役立っ

ていますので、奨学生の人数を減らさないた

めにも寄付をお願いします。 

 私は自衛隊勤務の時にヘリコプターに乗っ

ておりました。北海道や沖縄で勤務しており

ましたが、一度地元に勤務をしたいというこ

とで、中部方面隊というこの地域に勤務しま

した。ヘリ部隊だったので、基地が大阪にあ

りまして、ヘリが４０基ほどありました。こ

の中部方面館内は、東がこの東三河、西が下

関という範囲になります。１番の仕事は、平

時ですから災害派遣が大きな仕事でした。集

中豪雨で被害が出ると、必ず自衛隊は呼ばれ

るので心していました。天気予報を見ていて、

集中豪雨である地域に被害が出そうという事

になると、まず、その地域の自衛隊駐屯地の

準備が始まります。ヘリも準備を始めて行き

ます。そして駐屯地外で生活している人も駐

屯地に集まって準備をします。豪雨の災害だ

と、一番の問題はがけ崩れで道路が寸断され

るので、自衛隊が活動をします。地上部隊は、

道路が寸断される中、歩いて現場に向かいま

す。救助する人や物資をヘリで運びますが、

それは天候が回復してからになります。この

地域の豊川駐屯地の自衛官は非常に任務に燃

えて頑張っています。災害派遣になれば、ど

んな所にでも行きますが、災害派遣が自衛隊

の本当の任務ではありません。自衛隊は防衛

の為に日夜訓練をしていることを皆さん知っ

ていて頂きたいです。今日はありがとうござ

いました。 
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★ニコニコボックス

 中島忠幸さん ご祝儀

 関谷俊征さん  〃

 川合和彦さん  〃

 伴 辰三会員 ガバナー補佐を歓迎して

 波多野四郎会員 〃

 山本章吾会員 誕生日を祝って頂き

 池田 弘会員 事業所創業を祝って頂き

 堀田卓嗣会員 いろいろと祝って頂き

★会長幹事懇談会

例会前に会長幹事懇談会が開催されました。

懇談会は、ガバナー補佐、地区副幹事、分区

幹事、会長、副会長、会長エレクト、幹事、

副幹事が出席をして、地区の方針、クラブ運

営についての懇談が和やかに行われました。

★クラブアンセンブリー

例会後にクラブアッセンブリーが開催され、

各委員会の事業計画や報告をガバナー補佐よ

り色々とご指導を賜りました。

★ロータリーニュース

国際ロータリーのＷｅｂサイト、ロータリー

ジャパンに掲載されているロータリーニュー

スを紹介します。

◎2014 年シドニー国際大会の最終参加者数

2014 年シドニーで開催された国際大会の参

加者数が発表されました。

世界：18,603 人（2013 年リスボン 19,717 人）

日本：2,441 人（2014 年リスボン 2,420 人）

参加者数上位 11 ヶ国

1. Australia 4,623 
2. United States 3,488 
3. JAPAN 2,441 
4. Taiwan 1,477 
5. Korea 730 
6. New Zealand 626 
7. India 609 
8. Philippines 575 
9. Bangladesh 488 
10. Canada 420 
11. Nigeria 419

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


